
吹田西ロータリークラブ 国際ロータリー第2660地区

ウィークリー 2024-25
創　立　1980.6.12
事務所　〒564-0051 吹田市豊津町9番40号 カリーノ江坂1階　TEL06-6338-0832　FAX06-6338-0020
　　　　URL　http://www.suita-west-rc.org　　　E-mail　src@jasmine.ocn.ne.jp
例会場　新大阪江坂東急REIホテル　TEL06-6338-0109　　例会日　毎月曜日 18：00～19：00
　　　　会長：紙谷幸弘　　幹事：清水良寛　　クラブ会報委員長：合田　昇

ROTARY Club of SUITA WEST Weekly Bulletin

4つのテスト　　1. 真実かどうか　2. みんなに公平か　3. 好意と友情を深めるか　4. みんなのためになるかどうか

Suita West RC

Weekly No. 1934  ／令和6年7月22日

会長挨拶	 紙谷会長

先週は、皆さまのご協力のお陰様で、今年度の初の
例会を無事に終えることができました。
本日と次回の例会の ２回に渡り、卓話の時間は各理

事より、就任の挨拶と活動計画を発表していただきます。
我々ロータリークラブは単一制の為、毎年、役割が
変わることで戸惑いもあるかも知れませんが、私も含
め、立場が変わることにより違った角度で物事を見る
ことができ、それにより新たな考えで取り組みができ
ると思いますので、どうかポジティブに考えていきた
いと思います。
さて 7月 6日は豊津西地区青少年対策委員会主催の
クリーン・エサカが開催されました。これは豊二地区
の三校一園の保護者・子どもたち・先生方・地域の
方々が集まり自宅から西中までゴミを拾いながら集ま
るといった活動で我々もお手伝いをさせていただきま
した。そもそも青少年対策委員会とは何か・・ですが
小中学校・PTA・自治会・こども会・体育振興会な
ど地域の諸団体で構成された地域における青少年に関

さあ～いこう！
新たな時代に向かって

する機関。各団体の代表者が集まり、地域での青少年
活動の推進を図ることを目的として活動されていま
す。吹田市には33地区に青少年対策委員会があります。
第２750地区の服部陽子パストガバナーの講演（２0２２
年 ２ 月の地区セミナー）でお聞きしたお話で、「皆さ
まは、ご自身のクラブに満足されていますか？」との
設問がありました。ご自身が満足されていないのに、
人に進めることはまず無理ではないかとのお話があり
ました。ごもっともなお話だと思います。例会に参加
することや、奉仕活動を行うことに、自身が満足して
いなければ、皆さんの知り合いにロータリークラブを
薦めることはできないと思います。
ロータリークラブ創業者のポールハリスは、「ロー
タリークラブは世界のどんなクラブとは違う素晴らし
いものがある」と信じておられていたそうです。ご自
身のクラブにとても満足していたのだと思います。
「信頼できる良い仲間がいる、社会の役に立ってい
る、より良い自己を目指し、互いに高めあう」そのよ
うに満足していたポールハリスは、「それを知人に語
り入会を勧める、入会した知人はクラブに満足する、
それを友だち、知人に語り、入会を勧める」との流れ
で、会員が拡大・増強していったそうです。
満足するということは、楽しむことから始まると思
います。
どうか、私たちも、如何に楽しめるかとの考えで進
めていただきますよう、よろしくお願い致します。

幹事報告	 清水（良）幹事
１ �．前年度皆出席の記念品をお渡しさせて頂きます。
前年度も例年通り、出席率１00％を達成致しました。
　田中会員（２0回）、堀会員・木下会員（１0回）、
　清水（良）会員（ 7回）、福原会員（ 5回）、
　佐々木会員（ 3回）
　ホームクラブ１00％会員　阿部会員・井伊会員・
瓜生会員・榎原会員・合田会員・橋本（徹）会員
２ �．会員名簿に誤記がありましたので、訂正の連絡を
させていただきます。

本日の例会 次回の例会

第1934回例会　令和 6 年 7 月22日
今週の歌　「我らの生業」
卓　　話　「新年度理事挨拶」

橋本　芳信 社会奉仕担当理事　
近藤　　亘 青少年奉仕担当理事
橋本　徹也 SAA　　　　　　　

第1９35回例会　令和 6 年 7 月2９日
今週の歌　「チャンピオン（アリス）」
卓　　話　「私の職業」

小山　博司 会員



　�　小山会員の会社名について、「緑地スポーツ株式
会社」と記載されていますが、正しくは、「緑地ス
ポーツクラブ株式会社」ですので、訂正のほど、よ
ろしくお願いします。
3 �．次に、本日の例会前の持ち回り理事会について、
ご報告します。
　�　先週の例会にゲスト参加されました村田様の入会
の件について、承認されました。今後、会員の皆様
宛てに、異議の有無を照会する書面を送付させてい
ただきます。

各委員会報告	
●瓜生前年度社会奉仕委員長
前年度社会奉仕委員会からの報告です。
前年度、無事故・無違反チャレンジコンテストに参
加頂きました２3名の運転記録証明書をボックスに入
れておりますので各自ご確認お願いします。
残念ながら無事故・無違反は、駐車違反 １件と通行
禁止 １件あり達成出来ませんでしたが、私自身は初
めてのゴールド免許を手にすることが出来ました。
今後も安全運転に心がけましょう。
●橋本（芳）社会奉仕委員長
7 月 6 日（土）「クリーン・エサカ」が豊津西中学校
グランドにて開催されました。そして45周年記念と
して横断幕を作り替えさせて頂きました。
とても暑い中での開催となりましたが、当クラブか
ら１4名の参加がありました。
紙谷会長、清水（良）幹事、阿部、井伊、瓜生、榎原、
坂本、清水（大）、髙木、瀧川（建）、橋本（幸）、橋本（徹）、
橋本（芳）、福原会員です。（敬称省略）
紙谷会長から協賛金が手渡され、今回はポカリス
エット配りやゴミ回収などを手伝わせて頂きまし
た。豊津西中学校ブラスバンド部による演奏もあり
多くの人が熱い中グラウンドに集まりました。クラ
ブジャケットも着ていただき、吹田西RCの存在感
をPR出来たと思います。ありがとうございました。
●坂本米山記念奨学会委員長
本日、 6名の方に特別寄付をいただきました。
井伊会員、髙木会員、西村会員、木田会員、坂口会員、
清水（良）会員、ご協力ありがとうございました。

出席報告	クラブ奉仕委員会　瓜生委員長

●会　員　数　39名　　出席会員数　3２名
●来　　　客　 0名　　本日の出席率　9１．43％
● 6月２4日の出席率（メーキャップ含む）１00％

チャリティー落語会のご案内	 堀会員

9 月１8日（水）１3時半より吹田市民文化会館メイシア
ターにて、落語家・桂春蝶さんのチャリティー独演会
を開催いたします。ジャパンクリエイトグループで 3
回目の開催ですが、青少年育成施設へ寄付するチャリ
ティー企画となります。ぜひ皆さまお誘い合わせのう
えお越しいただきますようお願い申し上げます。
２0２4年 9 月１8日（水）１3:30開演（１3:00開場）
吹田市文化会館メイシアター中ホール
前日/当日ともに２,000円（税込/全席指定席）
チケットぴあ及びメイシアター窓口で販売
※堀までお申し付けいただいても結構です。

ニコニコ箱	 瀬川副SAA
本日、 7名の方からご協力いただきました。
田中会員、小川会員、西村会員、小山会員、髙木会員、
尾家会員、瓜生会員です。ありがとうございました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 36,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� １69,000円
　　　　　　　　累計のニコニコB� 0円

卓　　　話

新年度理事挨拶

	 瓜生　晴彦 クラブ奉仕担当理事
クラブ奉仕委員会に関する各委員会の活動方針・計画
について報告致します。�
【クラブ奉仕委員会】
紙谷会長が掲げる基本方針に基づき、「継続と変化
のバランス」を意識しながら各委員会の連携強化に努
めクラブ奉仕活動を行ってまいります。今年度は会員
数39名でのスタートとなり、昨年に続き少ない会員数
ということで必然的に予算につきましては、減額と
なっております。とりわけ親睦活動予算は一昨年80
万、昨年60万、今年度40万となります。移動家族例会
の登録料も例年よりも少し高くなりますが、ご理解を
賜り、一人でも多くのご参加をお願いします。他にも
例会の食事にセルフのカレーライスを導入するなど、
経費の見直しにつきましても炉辺談話にて皆様のご意
見を頂きますが、何よりも入会者を増やすことと、退
会者を出さないことが重要で、そのためにも会員増強
の目標を会員全員で意識を持つことが必要と考えま
す。そして、45周年の紙谷年度が大きな節目になりま
すように各理事や委員長からお願いする役割につきま
して、これまで以上にご理解とご協力を賜りますよう
お願い申し上げます。
１ �．出席委員会
　＜佐藤委員長・河邊副委員長・小川委員＞
方針：�出席率受け継いでいる１00％を継続させ、欠席

時の連絡を徹底する。�
計画�：ホームクラブ出席率１00％賞を継続し讃えま
す。欠席時の連絡は当日午前中がリミットです。
欠席された方にはメーキャップ方法を確認し、漏
れのないようにします。ドタキャンはニコニコに
て補填していただきます。

２．クラブ会報委員会
　＜合田委員長・堀副委員長・村井委員＞
方針�：会長方針に基づき元気に活動している吹田西
RC、そして外部の方が見られて興味のわく、楽
しそうと感じる会報誌を記録・IT委員会と共に
制作していきます。

計画�：「45周年記念」アイキャッチの制作、例会の雰
囲気がわかる写真の掲載や会員皆様の座右の銘を
掲載します。また、45年続けられた感謝を表すた
めバックヤードの方の紹介も行います。

3．親睦活動委員会
　＜瀧川健一朗委員長・髙木副委員長・合田委員・�
　江村委員・青木委員・村上委員＞�



方針�：会長方針に基づき会員及び会員家族の皆様の親
睦を深める活動を行う。

計画�：移動家族例会について 8月１9日に夏の移動家族
例会、１２月にクリスマス家族例会、来年 3月末に
春の移動家族例会を設営します。また来年 6月予
定の友好クラブである熊本中央RCとのフェロー
シップ例会につきましても協力してまいります。�

4 ．会員増強委員会
　＜橋本幸治委員長・橋本徹也副委員長・梶山委員＞�
方針�：会長方針にあるとおり、新しい時代に向かって
いくためには、新しい人材を呼び込むことは必須
です。数は力なりといいます。45周年という節目
にロータリーライフをより楽しめるよう、一人で
も多くの仲間を呼び込めるよう会員増強活動を全
員で積極的に取り組みます。

計画�：会員増強目標を 5人以上とします。他団体への
訪問や、地域でのクラブ主催行事においてもPR
し、認知度を深めることにより会員増強に努めま
す。また、新入会員だけでなく年数の古い会員に
対しても積極的に声がけをし、退会防止に努め、
退会の際には後継者への引継ぎをお願いします。

5．プログラム委員会
　＜佐々木委員長・堀副委員長＞�
方針�：紙谷会長の方針に基づき、外部卓話者を招聘、
また会員の相互理解をさらに促進すべく活発なプ
ログラムを実施します。�

計画�：会長方針にあります毎週出会うことのできる例
会を、より楽しく多くのメンバーに活躍の場を提
供することでクラブの活性化を目指します。会員
全員が卓話者となってほしいとの会長の意向です
ので、佐々木委員長より依頼があると思いますが
快くお引き受けお願い致します。

6．記録・IT（広報）委員会
　＜江村委員長・伊藤副委員長・木下委員＞�
方針�：会長方針に基づき、例会の雰囲気、各事業の活
動の記録保存と情報発信を行います。

計画�：例会の雰囲気の伝わる写真撮影、各事業の記録
撮影を行い、クラブ会報委員会と連携しウェブサ
イトやSNSなどを活用して、外部に事業の活動や
成果を発信していきます。また、マイロータリー
登録率１00％を継続維持し、過去データ、記録
データの適正な管理保存に努めます。

7．クラブ研修情報・規定委員会
　＜橋本徹也委員長・井伊副委員長・瀧川紀征委員＞�
方針�：クラブ定款・細則及びクラブビジョンに関する
会員の関心、理解を深め、規定審議会の動向を感
知し速やかに伝達を行います。

計画�：規定審議会の決定事項に対応するクラブ定款・
細則の検討。クラブ戦略計画委員会と連携しクラ
ブビジョンの見直しを行います。また、新入会員
に対してはレクチャーを行うと共�に、フレッシュ
ロータリアン研修会への参加を促し、他クラブと
の交流や親睦を図ってもらうようにしたいと考え
ております。

8．音楽委員会
　＜堀委員長・坂口副委員長・石﨑委員＞�
方針�：紙谷会長の方針に基づきロータリーソングと季
節感のある楽曲をバランスよく取り込みます。

計画�：月初は君が代とロータリーソング、そしてロー
タリーへの理解を深めるため普段あまり歌われな
いロータリーソングも取り入れます。また45周年
にちなみ45年前のヒット曲も取り入れます。
以上、クラブ奉仕に関する各委員会の活動方針と計
画となります。 １年間よろしくお願い致します。

	 木田　昌宏 国際奉仕担当理事
本年度の国際奉仕（国際奉仕プロジェクト）委員会
は、委員長に私、木田と副委員長に瀬川会員、委員に
田中パスト会長となっております。
国際奉仕委員会では、会長方針に基づき、友好クラ
ブとのよりよい関係を継続するため、クリーンウォー
タープロジェクトは地区補助金を使い実施します。ま
た45周年にふさわしい事業の計画、実施をしていきま
す。
１ �．２006年より行っています友好クラブであるナコン
パノムロータリークラブとの共同事業でありますク
リーンウォータープロジェクトを行います。本年も
この事業に地区補助金を使用して ２校を対象に実施
し総数38校を完了致します。
２ �．創立45周記念事業である記念講演会を実施します。�
テノール歌手の傍らカンボジアを中心とした途上国
の音楽教育発展のために国内外において演奏活動を
続けておられる橋本恵史氏による音楽演奏及び講演
をお願いしております。一般の方々も招待し、素晴
らしい歌声を聞いて感銘していただくと同時に国際
奉仕の大切さを知っていただく機会とします。
3 �．２0２5年 6 月開催のカルガリー（カナダ）国際大会
の参加促進をします。
4 �．45周年記念例会におけるビデオレターをナコンパ
ノムロータリークラブの会長に依頼します。

ロータリー財団委員会は、委員長に杦本パスト会
長、副委員長に瀬川会員、委員に坂口パスト会長と
なっております。方針としては、ロータリー財団とそ
の活動に対する会員の更なる理解と寄付を促します。
１ �．ロータリー財団の特別寄付の目標額を年間で会員
一人あたり１60ドル以上、恒久基金寄付は年間一人
あたり30ドル以上の寄付を促進します。
２ �．年間一人以上のベネファクターの寄付の促進をし
ます。
3 �．ポールハリスソサエティーの入会・ポリオ撲滅寄
付を促進します。
4 �．ポリオプラス基金については年間で50ドルをクラ
ブ予算で寄付をしています。
一年間よろしくお願いします。

	 福原　斉 職業奉仕担当理事
職業奉仕委員会は、私が委員長、副委員長に堀会員、
委員に尾家パスト会長というメンバーです。今までの
経験をお聞きして活動に生かしていきたいと考えてお
ります。
活動方針は、会長の基本方針「継続と変化のバラン
ス」を重要課題として、多くの会員が奉仕に関わる機
会を増やすことを目指すこととしました。
１ �．地区職業委員会と連携を含め、新たな活動の提案



Suita West RC

「こだわらない
『努力すれば報われる』わけではない」
鎌倉時代の曹洞宗の開祖道元禅師の教えで
す。私の菩提寺は永平寺なので何となく心に
残っています。努力すれば良い結果が出る、
良い結果が出ないのは努力が足りないから
…、そうではない。世の中は努力しても良い
結果が出ない時もあるし、大した努力しかし
なくても良い結果が出る時もある。全ての結
果は自然に出てくる。

私の座右の銘
3 井伊パスト会長

7 月 6 日クリーン・エサカ
熱中症対策万全！

会長からいただいた誕生日の新聞

クリーン・エサカ　各地に出没する青の軍団

例会での
セルフ給仕スタート

ご家庭でのご飯と
かぶらないように
調整しましょう

を目指します。
　�地区セミナーに参加して、他のクラブの職業奉仕活
動を知り、わがクラブでの新たな奉仕活動の提案を
していきたいと思います。
２ �．コロナの影響で減少していた職業体験や出前事業
を、クラブ近隣の中学校を訪問し、日程・要望等を
聞き取って実現を進めます。
以前に実施可能な職場体験についてのアンケートを
取りました。また紙谷会長にご尽力頂き、 8件もの回
答を頂きました。これらを一覧表にまとめ、先日、前
年度の職業奉仕理事の橋本幸治会員と共に、豊津西中
学校を訪問して教頭先生に一覧表をお渡しし、わがク
ラブで提供可能な職場体験の提案をしました。今年は
１１月に実施予定となっており、学校から直接各企業に
問い合わせをしていたとのことでしたが、さらに選択
肢が増えますと、大変感謝していただきました。第六
中学校においてもコロナ以前は職業体験を実施いてい
たとのことですので学校に連絡して再開の方向で提案
したいと思います。今後の進め方としては当クラブ会
員の職場に体験に行く場合は同時又は事前に私にも連
絡を頂き、できる範囲の協力をすることをお伝えして
きました。
3 �．HP上の「私の職業タウンページコーナー」の更
新と整理をします。
登録内容の再確認及び、新入会員の方への登録の斡
旋を進めて、会員同士使いやすいページとなるよう更
新・整理を行います。
職業奉仕とはロータリーの根幹となる奉仕活動であ
ることを事あるごとに聞きますが、まだまだ十分な理
解ができていないところではあります。継続的な奉仕
活動を目指して私なりに勉強して理解を深めていきた
いと思っております。会員の皆様のご指導、ご協力を
よろしくお願い致します。


